Болдова Ксения 7 «А»

Роль Ринго Старр в группе Битлз.

«Самый старый» из битлов, Ричард Старки,более известный всему миру как Ринго Старр,родился  в Ливерпуле 7 июля 1940 года. Здоровье мальчика было неважное и очень много времени он проводил в больнице. Однако имеено в один из таких «больничных заездов» он получил от родителей маленький игрушечный барабан,предопределивший его дальнейшую судьбу. В подростковом возрасте старки,как и многие другие,увлекался музыкой скиффл, а в 17 лет собрал свою команду «Eddie Clayton Skiffle Group». В 1959 году Ричард взял себе псевдоним Ринго Старр и присоединился к группе Рори Сторма.
 С Джоном ,Полом, и Джоржем барабанщик познакомился  в октябре 1960 года, когда «Rory Storm&The Hurricanes» и «Beatles» выступали  в гамбургский клубах. Спустя 2 года в августе 1962 года Ринго сам стал «битлом». И оказался для «Beatles» идеальным барабанщиком.
Ринго играл партии барабанов и перкуссии почти на всех песнях The Beatles, кроме : Within You Without(индийские перкуссионисты), Back In The  U.S.S.R.(Пол Макартни),Dear Pnudence (Пол Макартни), The Ballad Of John And Yoko (Пол Макартни) .

 Ринго пел лид. вокал в одной песне каждом альбоме,кроме Magical Mystery Tour и Let it Be. Он был соавтором двух песен исполненных The Beatles(Octopus Garden  и Don’t Pass  Me By), и соавтором песни What Goes On. Голос Ринго также можно услышать  в некоторых песнях в общем хоре  и в финале песни «Helter Skelter» когда он кричит : « I have  blisters on my fingers».- у меня пальцы в волдырях.

 Отдавая лидирующие функции Полу и Джону,Ринго безупречно выполнял свои обязанности. Кроме того,он не страдал амбициями,обладал миролюбивым характером и великолепным чувством юмора.

В разгар битломании именно Ринго был самым популярным среди поклонниц ливерпульской четвёрки.

 Хотя вокал ринго на записях можно услышать не часто,но он играл ведущие роли в фильмах The Beatles . Считается ,что Ринго Старр из всех четверых «битлов» обладал наибольшим актерским талантом. После распада The Beatles Ринго снялся в ещё нескольких фильмах.

После распада  легендарной «ливерпульской четвёрки» в 1970 году Ринго Старр начал сольную карьеру. Нельзя назвать его творчество большой удачей,но всё же с помощью других музыкантов  больше всего  Джорджа Харриона,ему удалось выпускать весьма успешные альбомы.

 Он организовал  серию туров под флагом «Ringo Starr and His All –Starr Band».

 Концерты группы строились по такой схеме : сначала шли две песни « Beatles»,затем две вещи самого Ринга,затем какой-либо музыкант из состава исполнял что-нибудь своё а Старр сидел на ударных, а затем повторялось всё по кругу…
The role of the Ringo Starr of The Beatles.

"Oldest" of the Beatles, Richard Starkey, better known worldwide as Ringo Starr, was born in Liverpool on July 7, 1940. Boy's health was not very good and very much time he spent in the hospital. However imeeno in one of these "hospital rides" he received from his parents a little toy drum, his predetermined fate. In adolescence, Starkey, like many others, was fond of music, Skiffle, and in 17 years gathered his team «Eddie Clayton Skiffle Group». In 1959, Richard took the stage name Ringo Starr, and joined Rory Storm. 

 John, Paul, and George drummer met in October 1960, when «Rory Storm & The Hurricanes» and «Beatles» appeared in the Hamburg clubs. After 2 years in August 1962 Ringo himself was "Beatle". He turned out to «Beatles» perfect drummer. 

Ringo played drums and percussion of the party on almost all songs of The Beatles, except: Within You Without (Indian percussionists), Back In The USSR (Paul McCartney), Dear Pnudence (Paul McCartney), The Ballad Of John And Yoko (Paul McCartney). 

 Ringo sang lead. vocals in one song each album, except for Magical Mystery Tour and Let it Be. He was co-author of two songs performed The Beatles (Octopus Garden and Don't Pass Me By), and co-song What Goes On. Ringo's voice also can be heard in some songs in the general chorus in the finale song «Helter Skelter» when he cries: «I have blisters on my fingers» .- my fingers with blisters. 

 While leading features Paul and John, Ringo flawlessly performed his duties. In addition, he did not suffer from ambition, possessed a peace-loving nature and wonderful sense of humor. 

At the height of Beatlemania is Ringo was the most popular among fans Liverpool quartet. 

 Although Ringo vocals on the recordings can be heard not often, but he played leading roles in The Beatles. It is believed that Ringo Starr of all four of the Beatles had the most dramatic talent. After the collapse of The Beatles Ringo starred in several films. 

After the collapse of the legendary "Liverpool four" in 1970, Ringo Starr began his solo career. You can not call his work a great success, but with the help of other musicians, most of all George Harriona, he managed to produce highly successful albums. 

 He organized a series of tours under the banner of «Ringo Starr and His All-Starr Band». 

 Concerts groups were constructed according to this scheme: first, walked two songs «Beatles», then the two things most of the Ring, then a musician from the performing anything of their own and Starr sat at the drums, and then repeated all along the rim ...

